

杉花粉症の正しい治療

“杉花粉症”は、医学会全体がみとめているように、耳鼻咽喉科専門医が診断・治療する病気です。

耳鼻咽喉科専門医は専門的な検査によって、“杉花粉症”を、確定診断することができます。

“鼻の粘膜をみる”だけで、“杉花粉症”の特徴的な変化を確実に診断出来るのは、耳鼻咽喉科専門医だけです。

耳鼻咽喉科専門医は、鼻、のどの粘膜の変化を専門的にみて、“杉花粉症”と確定診断してから、その患者さんにあった薬をえらびます。

たまたま、杉花粉の時期に、くしゃみをしたから、“杉花粉症”と考えて、杉花粉症の薬を出すのは、医師のするべきことではありません。耳鼻咽喉科専門医の専門的な診断が必要です。別の病気がかくされているかもしれません。

杉花粉症は予防的治療がたいせつです。症状がでてから治療するよりも、症状の出る2週間まえ、すなわち、1月の中旬より治療を開始するほうが、はるかに効果的です。

毎年1月の中旬、御来院下さい。薬の予防的投与で、はるかに楽しい春をすごせます。

薬による治療で効果がみとめられない“重症な杉花粉症”にたいしては、レーザー治療等耳鼻咽喉科独特な治療があります。くわしく診察した上、御相談いたします。レーザー治療の詳しい説明書は別にあります。必要な方はお申し出ください。

矢野耳鼻咽喉科
医学博士

藤沢市善行 1-25-11

日本耳鼻咽喉科学会専門医
日本耳鼻咽喉科学会専門医
日本耳鼻咽喉科学会専門医

8 1 3 5 4 1
矢野 潮
矢野 ゆかり
矢野 さゆり